

100 hospitaliers du CHU de Rennes courent pour l'imagerie pédiatrique avec le Fonds Nominoë

100 hospitaliers du CHU de Rennes ont choisi de courir l'édition 2018 de « Tout Rennes court » le 14 octobre prochain sous les couleurs du Fonds Nominoë-CHU de Rennes. Les mécènes et donateurs du Fonds Nominoë font ainsi cause commune avec les agents hospitaliers pour moins de stress et plus de confort pour les enfants en imagerie pédiatrique.

Grâce à l'engagement de tous, mécènes et agents du CHU, **le Fonds Nominoë engage un nouveau projet pour imagerie pédiatrique.** Une décoration adaptée rendra l'espace de soin **moins stressant** et l'IRM plus **rassurante** pour les enfants malades. Un support d'images dans le soin permettra de dialoguer plus facilement. Un environnement plus apaisant a aussi le mérite de diminuer très significativement **les prémédications** chez le jeune enfant.

Le Fonds Nominoë, l'engagement de tous pour la santé

Parce que nous sommes tous concernés par la santé, le Fonds Nominoë invite à soutenir des projets innovants, utiles aux patients et complémentaires à ceux portés par le CHU et l'assurance maladie. Depuis son lancement en 2014, Nominoë a financé, avec le soutien de 900 donateurs, trois projets, très utiles pour les patients et leur famille. La rénovation des **Maisons des Parents** pour accueillir les familles d'enfants hospitalisés ; la construction d'une **biobanque** pour mieux comprendre les déterminants des maladies et élaborer les traitements spécifiques à chaque patient ; la mise en place d'un **dispositif de relaxation** pour améliorer le confort de vie des malades placés en unité de soins palliatifs.